

Ampliación del Centro de Educación Básica (CEB) Mariano Leiva y el Jardín Integrado Teodolinda Anderson Mejía

Más de 800 habitantes de la aldea del Viejo Celilac, en el Municipio del Nuevo Celilac y alrededores, son los beneficiados con la ejecución de las obras de ampliación del Centro de Educación Básica (CEB) Mariano Leiva y el Jardín Integrado Teodolinda Anderson Mejía. Los proyectos son ejecutados por el Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández a través del programa PROMINE del IDECOAS, a un costo de más de 6 millones de lempiras, fondos de un apoyo financiero de la Cooperación Alemana a través del KFW.

